

最近、ポケ防止に100均で売っている脳トレ雑誌などもへを買ってみた。家で夜中にやってる。
そして先日、おっ、新しいのが出てる！と思って買って帰ったら、けいとう前にすでに買っていた（泣）。2冊目じん

自問自答

その12 発行人：決まって夜中の3時頃、同じ部屋で

広島市立己斐上中学校 進路通信

ねているポレが「ワニッ」と鳴って起きる
はみに…何でもならんかいな…。

令和4年6月2日（木）



さて、今年度、公立の入試制度が大きく変わりますが、変更点の1つが出願方法。何と「ネット出願」（公立だけではなく、何校かの私立も）になります。とは言え、住民票に記載されている名前（漢字）や住所の確認は必要になってくると思います。（例年通り、卒業記念品として「印鑑」も作りますので、必要ならば今回の入試書類、入試書類で使わなくても今後の人生において使ってください。

そのうち、えっ!! まだ印鑑なんて使ってんの?! って時代が来るかも、ですね。）

担任の先生より個別の確認用紙が配られますので、住所、名前に使われている漢字など（住民票の記載通りかどうか）確認して、保護者のサイン・押印をしてもらったら6月28日（火）までに提出してください。印鑑作成に入ります。

来週には到達度テスト（実力テスト）、21日からはⅠ期末テストですね。先日の数学（だけじゃないかな）章末テストは大変お疲れ様でした。数学における「問題集持ち込み可」のメリットを最大限に生かせたでしょうか。提出するために問題集に取り組むのではなく、自ら学ぶ姿勢を育む（はぐくむ）ことが最大の狙いです。ノートも見せてもらいましたが、学びの跡が見て取れるノートも増加中！。

おすすめの勉強法の1つとして、授業があった教科は必ずその日のうちに（たとえ短時間でも）家庭学習で取り組んでみる。実際に自分が学生時代にやってみて効果を感じた学習法です。この方法にしてから、テスト前だからといって特別なことをする必要はなくなり、テスト勉強と言っても普段の延長みたいな感じになって、ある意味とても楽でした。（とにかく心置きなく遊びたかったので、いかに効率よく学ぶか、大人になった今は、子どもの時以上に、とにかくワクワクすることをしたい欲求が強く、いかにして仕事を終えるか、遊ぶためなら努力を惜しまない（笑）、そんな感じです。）

というわけで、皆さんも自分にあった「学び方」を学んでいけるといいですね。30年近くこの仕事をやっていて思うのは（別にデータを取ったわけじゃないから、あくまでも「個人の感想」ですが）「あきらめるのが早い」子が増えたかも？ ってことですかね。これも単なる私見ですが、ネット社会になってあまりにも簡単に欲しい情報・答えが手に入り（その情報・答えが正しいかどうか見抜く力も必要ですね～），そのことに慣れすぎちゃって、ちょっと考えてわからなかったら「わからん！ もうええわ！」ってなるんじゃないかなあ。

そういう人はね、慣れてないんですよ、粘り強く考えることに。自分が子どものとき、ネット社会じゃなくて良かった～とけっこう本気でそう思うわけですが、今より不便ゆえに、考える楽しさ、考え方抜いた後にわかる喜び、そういうものを味わうことが今よりできやすかったんでしょうね。まあ、時代に合った学び方、自分にあった学び方を手に入れて、ワクワクする人生を歩んでいってほしいなあ、なんて思います。やっぱり私は「よく学び よく遊べ」的な人生が好きだなあ。